



Informe del MCR desde el 18 al 25 de abril del 2017

- 1- El día 19 Librado R. Linares García, inauguró un nuevo comando civilista con activistas de la Comunidad Palo Bonito, perteneciente al municipio Santo Domingo, en el Reparto Brisas del Oeste de la ciudad de Santa Clara. También impartió un conversatorio sobre la Filosofía NOVIOLENTA, a esos activistas y a otros como invitados. Participaron: Sara Cuba Delgado, Carlos Rodríguez Becerra, Pedro Antonio Rodríguez Cuba, Ramón Cuba Delgado, Yuleisis Nodal Baldoquin, Roger CubaNodal y Reiniel Alonso Mesa.
A group of approximately ten people, including men and women, are standing in a room and holding a large Cuban flag. The flag is blue, white, and red with a white star in the center. They are all looking towards the camera. The background shows a staircase and some structural elements of the building.
- 2- El día 19 nos informó, Aurelio Cabrera González de CCPDH en alianza con el MCR, de Sancti Spiritus, que desde un auto Lada de color rojo con chapa 096917 y un letrero que decía, Nivel Central, le tomaron fotos a su vivienda, así como los altos oficiales que lo conducían lo amenazaron verbalmente, expresándole: lo tuyo va, pronto irás a prisión, etc. La ojeriza de los represores está dada por los numerosos grafitis que aparecen con frecuencia, en esta ciudad.
- 3- El día 20 en la comunidad, Palo Bonito, en el municipio de Santo Domingo, pegaron 15 impresos de la campaña por el preso político, Roberto Rodríguez Acevedo y lanzaron 60 volantes con 8 demandas político-sociales, desde un caballo. Unas horas después, realizaron un operativo policíaco, efectivos del poblado de Manacas, del municipio referido, sin que se hayan producido arrestos. También estos noveles activistas de nuestro movimiento, están liderando una demanda, para que las autoridades municipales, arreglen la fosa colectiva de la comunidad, pues esta se derrama en detrimento de las condiciones higiénico-sanitario del lugar. Para ello están recolectando firmas

(tienen una veinte) de adhesión, a una petición que presentarán en el Gobierno Local. Participaron: Ramón Cuba Delgado, Roger Cuba Delgado y Yuleisis Nodal Baldoquín.

- 4- El día 20 los activistas del MCR de Rodas, pegaron 23 impresos en el parque principal de este poblado, en favor de Roberto Rodríguez Acevedo y Anairis Miranda Leyva. Participaron: Alexis Santana González, René y Renieski Quiñones Contreras y Yusdel Del Sol Carmenate.
- 5- El día 20 al expreso político, Reinaldo Abreu Alonso le hicieron un acto de repudio con ofensas, en el barrio, Alex Urquiola de Holguín, por apoyar a la familia Miranda Leyva en sus infortunios.
- 6- El día 22 el Director del hospital Lenin, Julio Yamel, de la ciudad de Holguín, le dio el alta médica repentinamente, a Anairis Miranda Leyva del MCR. Responsabilizamos al régimen con su vida. No se sabe si es mejor que hubiese permanecido hospitalizada, a pesar de la evidente gravedad, o no, pues no existen garantías de una atención médica profesional y efectiva. Una opositora pacífica como la que nos ocupa, corre un riesgo enorme en los hospitales cubanos.
- 7- Pese al acecho y violaciones de DD HH de las autoridades, la familia Miranda Leyva, agradece a las diferentes iglesias, que tuvieron la valentía y compasión de acompañarlos en esta gran tribulación: el encarcelamiento y la huelga de hambre de 27 días que muchos conocen y se mantuvieron constantemente orando por la vida y la libertad de los tres huelguistas.



Estas iglesias son:

-Iglesia Católica: A todos los hermanos y en especial al Monseñor Obispo Emilio Aranguren de la Diócesis de Holguín, quien los visitó en los diferentes hospitales, les brindó asistencia religiosa, intercedió por ellos y también bendijo la casa de Maydolis y de los niños Tahimí y Alain Michel Rodríguez Miranda, llevándoles consuelo.

-Iglesia Católica, Parroquia Cristo Redentor de los Hombres: a todos los hermanos y al Padre Orlando Corso.

-Iglesia Catedral Metodista: a sus 2.000 miembros y al Superintendente Aramís Cosío.

-Iglesia Metodista Resurrección: a los hermanos y el Pastor Maikel.

-Iglesia Ejército de Salvación: a los hermanos y al Pastor Rolando Tamayo.

-Iglesia Adventista del Séptimo Día: a los hermanos y al Pastor Ramón de Jesús Reyes Vila.

-Iglesia Bautista Maranatha: a los hermanos y al Pastor Amado Ramírez.

-Iglesia Pentecostal Buen Pastor: a los hermanos y al Pastor Samuel Regueifero.

-Iglesia Evangélica de Cristo Tabernáculo de Oración para todas las Naciones: a los hermanos y a la Pastora Suleimi Casado Fernández, en la provincia de Guantánamo.

Esta valerosa familia comunica el agradecimiento, a todos los hermanos de Cuba y del resto del mundo, que se unieron en un solo clamor de oración a Dios, por la vida y la libertad de los tres activistas y defensores de Derechos Humanos del Movimiento Cubano Reflexión.

- 8- El día 24 nos comunicaron que a Odalis Reyna Díaz Leyva, sito en calle Narciso López # 7 e/ Prado y Carretera a Gibara, consanguínea de la familia Miranda Leyva, que el Mayor y Jefe del Departamento de Enfrentamiento... de la provincia de Holguín, Fredy Agüero, la ha amenazado con lo siguiente: que la internará en un hospital psiquiátrico, que la despedirá del empleo y que a su nieta Thalía de 12años la expulsarán del equipo de Kárate. Este militar es de lo peor de lo peor, lo dicen los hechos.
- 9- El día 24 nos informaron que Anairis y Adairis Miranda Leyva y María Casado Ureña (vecina y hermana en la fe de las gemelas) fueron a una vigilia de 10.00 pm hasta 6.00 de la mañana en el contexto de la Semana Santa, en la Iglesia Metodista "La Nueva Jerusalén" de Holguín y tres oficiales del G2 castrista las asecharon y les tiraron fotos, junto a los feligreses que se les acercaban a saludarlas. Una verdadera violación a la libertad de conciencia y culto.

Librado Ricardo linares García. Secretario General del MCR.

Teléfonos móviles: 52378063 y 53769404

Correos: librado.linares@nauta.cu y camajuani75@gmail.com

Reportó: Magaly Broche De la Cruz. Portavoz del movimiento.